

官民連携に関する PR 資料

企業名	株式会社ウェルシィ
連絡先	03-3262-2431
官民連携の実績等（このような取組みが出来る、又は、実施している。）	
<p>(1) 地下水を水源とし「膜ろ過」を利用した専用水道は各種のメリットを持っています。確かにシステム不良等によってプラントが不稼働になった時は水道水を利用します。逆に地震などの災害によって、例えば配水管損傷などで断水が起こった場合地下水によって病院、駅、工場等が通常の活動を継続できるライフラインの確保という重要な役割を持っております。</p> <p>(2) 今年の3月11日に起こった東日本大震災においても、我社のプラントの導入をして頂いた病院、工場、スーパー等からもライフラインの確保で役に立ったと有り難い話を何件の客先からも頂いております。</p> <p>(3) 南三陸町に無償供与させて頂いた我社の膜処理プラントで、5月1日～8月31日迄4ヵ月間仮設給水設備として使用して頂き、南三陸町長様より感謝の言葉を頂いております。</p> <p>(4) 我社のプラントを所有する施設のみならず、近隣住民に非常時の飲料水供給が可能であり、企業の社会的責任（CSR）を果たす事にもなりますし、地下水の恒温性から冬場に暖房や夏場に冷房として使用する場合、エネルギーコスト削減やCO2の削減にも貢献します。</p>	
水道事業者等への要望、官民連携における課題	
<p>(1) 地下水膜ろ過による専用水道は、災害時、上水道が断水しても地下水にて飲料水を供給出来るシステムなので、その社会的意義を理解して頂きたい。</p> <p>(2) 新設井戸が認められていない地域もありますが、例えば病院など災害時にこそ機能しなければならない施設に対しては、規制緩和等を行い、優先的に導入を奨励して頂きたい。</p>	
その他	

追加資料等がありましたら、本資料を含め2枚以内であれば、提出いただいても構いません。スペース等は、自由にご活用ください。